

Wolfgang Amadeus MOZART

1	Am 27. Jänner wird Wolfgang Amadeus Mozart in
Wolfg: Amade Mozart	Am 27. Janner Wird Wollgang Amadeus Wozart in
	geboren. Schon früh ist sein unglaubliches musisches
	Talent zu bemerken – seinen ersten Auftritt hat er im Alter von 5 Jahren.
	Das Instrument, das er dabei spielt, ist das
	Am 29. September ziehen Wolfgang Amadeus und
sein Frau mit ihrem Sohn Carl Thomas, der gerade erst 9 Tage alt ist,	
in das Haus in der Domgasse ein. Sie werden für Jahre hier wohnen.	
Insgesamt hat die Familie Mozart in Wien jedoch unterschiedliche	
Wohnungen bewohnt, obwohl sie nur Jahre in dieser Stadt gelebt hat.	
Diese Wohnung – das heutige Mozarthaus Vienna – ist die neunte davon und die einzige,	
die bis heute erhalten geblieben ist.	
Nicht nur die Familie Mozart und ihre Dienstboten wohnten hier, sondern auch Haustiere: ein	
Hund namens und ein Vogel mit dem Namen	
In dieser Wohnung komponierte Wolfgang Amadeus Mozart auch eine seiner berühmtesten	
Onern	